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中国漁船側から撮影した尖閣映像！ 2010/11/17 07:06 

   タイトルは「中国漁船を攻撃する日本の巡視艇」 
  

  巡視船に向かって五星紅旗を振る 

   漁民？一斉にモノを投げて対抗！ 

  
   今頃気が付いた（２チャンネルの書き込みで）のですが、10日以上も前に中国漁船側から撮影した日本の巡視艇との映像がy
ou tubeにアップされていたのですね。Japanese warship ATTACK Chinese fishing boat.「中国漁船を攻撃する日本の

巡視艇」というタイトルですから、狙いは明らかです。 
  
   しかし、この動画には日本の巡視船「なんば」に対して中国漁船の船員がものを投げたり、ロープで体を固定した船員が五星

紅旗を振っている様子が映し出されています。いつの映像か判りませんが、このビデオ撮影と言い、これがただの漁船でないこと

を自ら証明したも同然です。バカですね。 
   

 
  
   この映像はsengoku38さんがネットで公開してくれたビデオとは別物ですが、日本の領海ではこういう事が日常茶飯事なの

でしょう。つまり、海保の命令を無視して逃げる中国漁船を巡視船追いかけ併走しながら接舷しようと試みている状況だと仮定し

ます。私に云わせれば、普通の国ならとっくに艦砲射撃のシーンでしょう。 
  
   常識で考えて、流出したビデオには、領海侵犯しながら違法操業をし、巡視艇の警告命令を無視したばかりか、故意に体当た

りを二度も繰り返したのですから、「普通の国」なら無条件で撃たれて沈められても文句は言えないはずです。何故、こんな当た

り前の事が出来ない日本になってしまったのでしょうか。 
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   しかし、現在の日本政府は、せっかく命がけで拿捕した漁船、船員、船長を支那の恫喝に屈して無条件で帰し、「国民には知る

権利がある」とビデオを公開した英雄を国家公務員法違反で逮捕しろと国策捜査を命じる異常な国に成り下がりました。 
  
   自らの「完璧な失政」の責任を棚に上げておいて問題をすり替える。驚きの連続でしたが卑怯者の左翼政権に多くの国民が立

ち上がって「ノー」を叫んでくれました。幸いsengoku38さんは、流石の捜査当局も「逮捕は無理」ということで決着しましたが、私

に云わせれば捜査当局は官邸に出向き「外患誘致罪」を初適用し菅・仙谷両氏を逮捕しろ！と云いたいですよ。  
    

 
  

   14日に「11.13中国のアジア侵略・人権弾圧を阻止する抗議デモ」のレポートをエントリーとしてあげましたが、その時のコメン

ト欄で「敷島の桜さん」から紹介されたのが、ここで貼り付けた三本の海上保安庁の動画です。一番下が有名な北朝鮮工作船と

の銃撃戦の画像です。上の二本は何か以前にテレビで見たような記憶もあるのですが、シッカリ拝見したのは今回が初めてでし

た。 
  
 Sengoku38さんのコメント「今回私が事件を起こしたのは、政治的主張や私利私欲に基づくものではありません。ただ広く１人

でも多くの人に遠く離れた日本の海で起こっている出来事を見てもらい、１人ひとりが考え判断し、そして行動してほしかっただけ

です」が頭の中から離れないからです。  
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   で、今更ですが、見ての感想です。海上保安庁の諸君は、法律でがんじがらめになっている中で涙ぐましい努力で良くやってく

れていると、思います。しかし、これだけ隊員を危険な目に遭わせながら、呆れるくらいの甘い対応しか出来ないから、何回も同じ

事が繰り返されるのです。逮捕したら当然、日本の法律に従って粛々と起訴すればよろしい。拿捕した舟には高額な罰金を科し、

違法操業が全然採算にあわない損な商売であることを体感させる必要があると思うのです。でなければ再発防止になりません。 
  
   それと、今回の尖閣ビデオ流出を機に、自分の国は自分で守ろう、防衛力を高めよう、防衛予算を増やそう、という議論の高ま

りを期待したのですか、全然そのような動きが見えません。それでいていまの菅政権は朝鮮学校の無償化や韓国への歴史的資

料の返還にはやけに熱心です。もはや、菅内閣崩壊のカウントダウンは始まっています。私たちが望む本格的な保守政権に一

歩でも二歩でも近づく方向に、我々「草の根」が政治を動かしていかねばならない、改めてそう思います。  
  

======================================== 

「秘密国家」へ？…政府の情報統制着々  

民間人にも矛先！？ 事務次官通達で批判封じ込め 

  
産経新聞11月17日3面のスキャン画像（画像クリックでネット記事） 
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タグ： 中国漁船側から撮影した尖閣映像！  みずき  五星紅旗  海上保安庁  sankaku38  外患誘致  国家公務員法違反   

  

神戸に続いて大阪でも 

関西人のど根性を見せてください！ 

  
  

国会請願署名にご協力をお願いします(バナークリック）。  

    
     ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(44) 
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コメント(44) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/11/17 07:29Commented by abusan１２３ さん 

そもそもこういう動画を中国側が公開する事自体が信じられない 
行為ですな。何考えて公開したのでしょうかね？この自爆的な 
動画を( ´,_ゝ｀)ﾌﾟｯ 
 
まあ、元軍人だとしてもアホですな┐(´д｀)┌ ﾔﾚﾔﾚ 
ここで五星紅旗を振るとは自らの正体を相手にばらす 
事で軍事の基本にも反しています。 

 
尤も、軍人上がりの出来損ないな密漁者が違法操業していた 
可能性も有りますが。中国側は認めないでしょうが(^_^メ) 
 
何れにせよ菅政権は致命的ミスを犯しましたな┐(´д｀)┌ ﾔﾚﾔﾚ 
こういう事を隠蔽しようとしたって事で日本国民にも 
中国側にも誤ったメッセージを与えてしまった。 

 
結果的に日中関係を悪化させた原因を作った事を菅政権は 
しでかしてしまったと。まあ、中国側の強引な対日政策も 
あるのですがね(^_^メ)  

 

2010/11/17 08:47Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>そもそもこういう動画を中国側が公開する事自体が信じられない 
>行為ですな。何考えて公開したのでしょうかね？ 
 
いや、本当に日本の巡視艇が中国漁船を攻撃している、というプロパガンダとしてつくっ

たのだと思います。 

 
我々は「流出ビデオ」を見ているから、「またやってるな？」程度の印象ですが、こちらだけ

を見たら悪の巡視艇に果敢に抵抗する支那人、のイメージが広がるでしょう。 

 
>何れにせよ菅政権は致命的ミスを犯しましたな┐(´д｀)┌ ﾔﾚﾔﾚ 
 
はい。船長釈放は日本の歴史上特筆大書されるべき国辱でした。 

 
>まあ、中国側の強引な対日政策も 
>あるのですがね(^_^メ) 
 
その引き金を引いたのは鳩山政権の普天間の大失敗でした。チャンスとみたのでしょう

ね。相乗りしたのがロシア、と言うわけです。  

 

2010/11/17 08:55Commented by hacken さん 

このビデオに映っている海上保安庁の船は「なんば・PS06」ですね。「みずき・PS11」と

は別物です。シナが突っ込んできた「よなくに」とも違います。海上保安庁のビデオでも、

シナ人どもは腕組みなどして傍観していましたから、状況が異なります。 
ということは、「みずき」のような事件は日常茶飯事といことですか。シナがビデオを公開

する意図が不明ですが、意図はともかく、今回のような犯罪は例外的なことではないこと

を、シナ人が白状したわけです。政府は、過去、ならず者国家・シナからどのような攻撃を

受けてきたのか、すべてを公表すべきです。尖閣のビデオに限った話ではありません。 
そのうえでシナに、今後は銃撃もありうるということを明確に伝えるべきでしょうね。不測

の事態の備えて、自衛隊も配置するべきでしょう。まあ、朝貢政治屋の管・仙石には無理

でしょうが、それができないのなら民主党は「シナ共産党日本支部」と改名し、今後の選挙

で国民の信を問うべきですね。  

 

2010/11/17 09:16Commented by 花うさぎ さん 

To hackenさん おはようございます。 
 
>このビデオに映っている海上保安庁の船は「なんば・PS06」ですね。 
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うわ～ご指摘感謝です。ぶつけられたキズらしきモノが見えたような気がして勘違いしてし

まいました。情報ありがとうございます。 

 
>意図はともかく、今回のような犯罪は例外的なことではないことを、シナ人が白状したわ

けです。 

 
はい。これ、全部徹底的に取り締まると云ったら、いくら予算と人員を配備しても追いつき

そうもないですね。 

 
>そのうえでシナに、今後は銃撃もありうるということを明確に伝えるべきでしょうね。不測

の事態の備えて、自衛隊も配置するべきでしょう。 

 
大賛成です。 

 
＞民主党は「シナ共産党日本支部」と改名し、今後の選挙で国民の信を問うべきですね。 

 
同感です。しかし仙谷の「支那さま大事」は異常なレベルですよ。普通のハニトラや金では

ない、思想的なものでしょうかね？ 

2010/11/17 10:21Commented by nokotan さん 

おはようございます 

 
「中国漁船を攻撃する日本の巡視艇」  

 
私もこの映像を何日か前にツイッターで紹介されていて見ました。 
海保の方たちが日頃、国境を護る為に 前線でどんなに危険な仕事に従事されているか

分ります。これを見ると、おおよそ逮捕時になにがあったか想像できます。あるいは想像

以上のことだったかもしれません。絶対に見せられないといっているのですから。逆にそ

のシーンこそ誰か流出させてほしいですね。 

 
安倍内閣の時、年金問題で自治労の罪を安倍さんや厚老こうせ大臣になすりつけていま

したが、その時、公務員の守秘義務違反をマスコミは全然問題にしませんでした。 
外敵よりも国内の敵が厄介です。自衛隊や警察のトップに今国民の敵がついています。

これほどひどい政権は史上はじめてです。自衛隊、海保、警察の方々の気持ちを考える

と辛いです。国民も保守も猛反省しないとだめですね。 

 

2010/11/17 10:27Commented by nokotan さん 

訂正 

 
  厚老こうせ大臣（誤） 
  厚生労働大臣 （正） 

 
     

 

2010/11/17 11:01Commented by gabacho さん 

昔、海上自衛隊のP3Cのパイロットが、「人間が入っている様なドンゴロス（麻袋）が２個、

北朝鮮の工作船の甲板上に転がっているのを見た」という記述を２chで見たことがありま

す。 

 
そのころには、北朝鮮が工作船で日本人を拉致していることを海保や海自は承知してい

たようです。したがって、海保も銃撃したようですね。 
でも、相手がロケットまで持っていることを知り、後でゾッとしたようです。巡視船よりも重

武装の船が日本近海にウヨウヨしているということですね。 

 
当時、北の工作船を銃撃したことについて、国会で「ケシカラン」と追求したのが、菅です

から、今の政権はどうにもなりませんね！  

 

2010/11/17 11:08Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
ユーチューブ全て見終わりました。日本の巡視艇に何をしても砲撃されたりする事は百パ
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ーセント無いと分かっていますからなめきっています。これは是非法律は即刻変えねばな

りません。その上で日本は「領土問題は無い」と云える訳です。水鉄砲、煙幕では領土・

は守れません。海保の諸君が可哀想です。 

 
それにしても、仙谷、馬渕に対する不信任案は否決される事は分かっていましたが、保守

派と思われ・云われていた一部議員も全て反対票。党議拘束が掛っていたのでしょうが、

やっぱり連中、長島、松原、原口、安住、大塚、野田等なども、へなちょこ野郎でしたね？

田村亮子も田中真紀子、小沢も反対した？ 何なんですかね？党議拘束に反抗して賛成

票を投ずる議員が一人も出なかった事に民主党全議員の実態を国民は、今回は特に、

認識したと思います。 

 
 
 

2010/11/17 11:44

Commented by nokotan さん 

花うさぎさん 

 
話は変わりますが、ツイッターされていますか？ 

  
＠ｎihonjintamasii  から拾った話題ですが、興味深い話です。 
 
 
【世界の人種遺伝子分布図】島国であり人の出入りが少なかった日本人は、世界でも稀

な古代血統とされるY遺伝子D系統を多く持つ人種である。 http://bit.ly/a8bccF htt
p://twitpic.com/37b5h7  
 
 
日本民族の起源はシベリアのバイカル湖畔らしいです。アイヌ人は純血に近く、山岳のチ

ベット人も親戚みたいです。シナ、朝鮮は地理的に近くても血統的には赤の他人だそうで

す。どおりで姿形は似ていても文化的にはお互い相容れないわけです。血は争えないと

はこの事かと。  

 

2010/11/17 11:50

Commented by しばりょう さん 

いつも、貴重なエントリーありがとうございます。 

 
昔 北朝鮮船と銃撃になり、北朝鮮船が、自爆した事件がありました。 

 
なにも、その後問題になりませんでした。 

 
そもそも、巡視艇に、銃器は 搭載しているのでしょうか。 

 
今回の件でも、威嚇射撃ぐらいあってもいいでしょうし、 追突された後には、正当防衛と

して、 

 
撃沈できなかったのでしょうか。 

 

 

2010/11/17 11:55Commented by katachi さん 

３８氏の流出は正鵠を得ていますが、支那が映像で因縁つけるなら、第二の 
動画を出して日本国民並びに支那共産党政府に決着をつけるまでやるが良い。 
これは、民主の外交を超えて国民が前面に出て粉砕する必要がある。 
残りの動画を全部出せば良い。 
仙谷は、無駄な権力を振りかざしているが、国民の前では通用し無い事を知るべきだ。国

民との対立を深めたいだけの仙谷か?浅はかな。 
仙谷は誰に踊らされているのか？奴の背後に何がうごめいているのか？ 
バラせる人は、開陳してください。 
バカ盛りで盛り上がりましょう。 
今やネットは風刺マンガに匹敵します。 

 

2010/11/17 12:19Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>私もこの映像を何日か前にツイッターで紹介されていて見ました。 
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おお～そうですか？ 

 
>あるいは想像以上のことだったかもしれません。絶対に見せられないといっているので

すから。逆にそのシーンこそ誰か流出させてほしいですね。 

 
はい。ますます見たくなりますね、というか日本国民には見る権利があるはずです。 

 
>その時、公務員の守秘義務違反をマスコミは全然問題にしませんでした。 
 
あの時は「自爆」と思いましたが、マスコミの矛先が大臣ですらね。酷いモノだと再認識し

ました。 

 
>これほどひどい政権は史上はじめてです。自衛隊、海保、警察の方々の気持ちを考え

ると辛いです。国民も保守も猛反省しないとだめですね。 

 
おっしゃるとおりですよ。何て情けない政権を日本は持ってしまったのでしょうか。  

2010/11/17 12:21

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>そのころには、北朝鮮が工作船で日本人を拉致していることを海保や海自

は承知していたようです。したがって、海保も銃撃したようですね。 

 
へえ～初耳です。 

 
>巡視船よりも重武装の船が日本近海にウヨウヨしているということですね。 
 
話にならないですね。 

 
>国会で「ケシカラン」と追求したのが、菅ですから、今の政権はどうにもなりませんね！ 
 
御意。どこまで「バカ」なんだと。底なしかも知れませんが。 

 

2010/11/17 12:25Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>日本の巡視艇に何をしても砲撃されたりする事は百パーセント無いと分かっていますか

らなめきっています。 

 
そうなんですよ。 

 
＞海保の諸君が可哀想です。 

 
はい。西村慎吾総理大臣、田母神俊雄防衛大臣のコンビで徹底してやって星ですね。防

衛予算は三倍増で。 

 
>議員が一人も出なかった事に民主党全議員の実態を国民は、今回は特に、認識したと

思います。 

 
国を思う信念の人、って誰もいないのですね、民主党には。  

 

2010/11/17 12:28Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>話は変わりますが、ツイッターされていますか？ 
 
そこまで守備範囲を拡げられないのですよ(^^；。 
 
>日本民族の起源はシベリアのバイカル湖畔らしいです。アイヌ人は純血に近く、山岳の

チベット人も親戚みたいです。 
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その話は聞いたことがありますよ、モンゴルとかトルコとも親戚とか。 

 
＞どおりで姿形は似ていても文化的にはお互い相容れないわけです。血は争えないとは

この事かと。 

 
赤の他人で良かったです(^^；。 

2010/11/17 12:30

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>そもそも、巡視艇に、銃器は 搭載しているのでしょうか。 

 
もちろん積んでいますよ。 

 
>今回の件でも、威嚇射撃ぐらいあってもいいでしょうし、 追突された後には、正当防衛

として、撃沈できなかったのでしょうか。 

 
今回の件は撃沈してすぐさまビデオを世界に発信すべきでした。完璧な政治のミスです

よ。  

 

2010/11/17 12:32

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>第二の動画を出して日本国民並びに支那共産党政府に決着をつけるまで

やるが良い。 

 
大賛成です。 

 
>国民との対立を深めたいだけの仙谷か?浅はかな。 
 
もう、この内閣は「恥」がわかるなら総辞職すべきです。 

 
>仙谷は誰に踊らされているのか？奴の背後に何がうごめいているのか？ 
 
赤に染まった弁護士だとこの程度のモノなんでしょう。普段は国から金を取ることばかり

やってきた連中ですから。  

 

2010/11/17 13:02Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 海保、船長逮捕も撮影＝自民 
  
自民党の中谷元情報調査局長は１６日午前、党本部で記者会見し、中国漁船衝突事件

をめぐり、石垣海上保安部が那覇地検に提出したビデオ映像に、中国人船長逮捕時の映

像が含まれていたと指摘した。自民党の森雅子参院議員が同保安部で職員から直接確

認したという。 
  
政府が国会に提出した映像や海上保安官が流出させたビデオには、逮捕時の状況は含

まれていない。 

 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2010111600421 
 
・そりゃあ含まれているに決まってます、肝心要のシーンですから。やはりビデオ隠匿が

命取りになりそうです。  

 

2010/11/17 13:06Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 日本大使、出欠保留…ノーベル平和賞授賞式典 
  
【ロンドン＝大内佐紀】１２月１０日にオスロで開かれる中国民主活動家・劉暁波(りゅうぎ

ょうは)氏（５４）のノーベル平和賞授賞式典に招待された駐オスロ日本大使が、回答期限

の１５日を過ぎても出欠を「保留」していることがわかった。 

 
同大使館筋によると、本省からの指示がなく返答できないという。 

 
劉氏への授与に反発する中国政府は、各国政府に出席しないよう要求しており、前原外
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相も中国から働きかけがあったことを認めている。ノルウェー国営放送ＮＲＫによると、日

本のほかインド、パキスタンなどが「本国政府からの指示待ち」として回答を保留してい

る。 

 
日本は 終的に大使を出席させる公算が大きいが、回答期限に間に合わなかったこと自

体が異例だ。 

 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20101117-OYT1T00193.htm 
 
・本当に対支那外交は奴隷以下の対応ですね。  

2010/11/17 13:13

Commented by hacken さん 

管・仙石の朝貢政治屋ではどうしようもないというのは、まったく賛成です。個

人的には、どこかの駅長さんに倣って、「猫の総理大臣」が良いと思っていま

す。過去のどの政権よりも、はるかにマシ！ 

 
それはさておき、シナのビデオで、シナ漁船の激突事件は日常茶飯事だということが分か

りました。私もそうでしたが、多くの国民は今回の１件は極悪非道な例外的ケースで、普

通は警告すると領海外に出ていたと思っていたのではないでしょうか。それがとんだ誤解

だったということです。 

 
ということは、自民党政権の時からずっとやっていたということですよ。そうすると、シナの

立場で考えると、「これまで激突しても、モノを投げても逮捕しなかったのに、政権が変わ

った途端にどうして逮捕するの。モノを投げてないだけ、今回はこれまでより“良心的”な

のに。ニッポンジンヤルコト、オカシーアルネ」ということでは。管・仙石がどうのこうのとい

うより、もっと傷は深いですよ。 

 
なお、民主は多くのブロガーの声の通り、どうしようもないですが、 終的には腰砕けにな

ったとはいえ、逮捕しただけ自民党よりは一歩前進という成果は評価すべきでしょう。や

はり、総理大臣は猫にしましょう。  

 

2010/11/17 13:35Commented by しばりょう さん 

本当に対支那外交は奴隷以下の対応ですね。 

 
民主・輿石氏、ノーベル賞の劉氏釈放要求「私が言っても無駄」 
このニュースのトピックス：ノーベル賞 
２０１０年のノーベル平和賞受賞が決まった中国の民主活動家、劉暁波氏（右）と妻の劉

霞さん（劉氏の家族提供・ロイター） 
 民主党の輿石東参院議員会長は１４日の記者会見で、ノーベル平和賞受賞が決まった

中国の民主活動家で服役中の劉暁波氏の釈放を求めるかどうかを問われ「俺が釈放し

ろったって（中国政府は）釈放しないよ。そういうムダなコメントは答えない」と述べて、劉

氏の釈放について発言するのは無意味だとの考えを示した  

 

2010/11/17 13:37Commented by その蜩 さん 

後の三人が写ってる写真のそれぞれの表情が、今の民主党政権の内情を表している

ようですね。  

2010/11/17 14:23Commented by ginkonesan さん 

花うさぎさん、こんにちは。はじめまして。 
いつも拝読させていただいております。 
ツイッタでも時々、花うさぎさんのページを紹介させていただいております。 
ご挨拶してから引用させていただくのが筋ですよね。申し訳ありません。 
遅くなりましたが、今後ともよろしくお願いします。 
日本の先行きが心配でなりません・・・もういい年のおばさんですが、民主党政権になって

目覚めたうちの一人だと思います。 

 

2010/11/17 15:17Commented by nrg53810 さん 

１戦艦大和特年兵生存者を探していて。「iza」に特年兵についてお褒めのブログを頂い

ております、散華した友に成り代わり厚く御礼申し上げます。 
 東郷神社に記念碑、所属した佐世保相ノ浦海兵団（現在陸自駐屯）八潟神社跡地に記

念碑を建立して毎年９月に慰霊祭をしております。 
２ 戦は怖いですよ、日ごろ兵を虫けらのごとくののしっていた幹部ぶるぶる震えていまし

た、自己の弾丸発射音と米爆撃機の投下した至近弾、命中弾船は逃げるとこないから。
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撃沈され泳いで居ても米兵繰り返し銃撃これが戦です。 
３ 研究不足ですが自衛隊法、海保バックアップ法整備出来ているのでしょうか？情報は

共用しているだろうが。 
４ 海保先の工作船の射撃下手で助かったが昔拉致（麻薬）工作船バズカー 砲、速力４

０ノット以上海保追いつかず。今の巡視船水線付近穴あけば？ 
５ 固形燃料ロケット開発蓄積いざのとき使用できる（愚問ですか） 
領海法を整備し彼等が胸を張って自宅に戻れるよう政治を動かして下さい。  

2010/11/17 15:39

Commented by nokotan さん 

中韓を知りすぎた男より 

 
 

＞日本領海内に中国船が入り警告しても出て行かないなら、そく攻撃して 
沈めてください。当然の国際ルールです。野蛮な中国が反撃してきたら 
中国は世界中を敵に回します。そして中国進出にした外資系企業は全員 
逃げ出します。 

 
核を持っていない日本でも中国を壊滅させる方法があります。 
すでに過去ブログにも数回書きましたが、中国山峡ダムに日本の誘導 
技術の優秀なミサイルをぶちこんでください。 

 
山峡ダムは揚子江流域の山峡一体に建設されました。揚子江は，中国 
大陸を西から東に流れ，重慶，武漢，南京，上海を経て東シナ海に 
注ぎ込んでいます。世界の地質学者は山峡ダムが決壊すれば数千万人の 
死者がでると警告しています。 

 
手抜き専門の工事で、すでに岸壁が崩壊する事故が数千回も起こって 
います。中国もいまや必死で補修工事を行っていますが，追いつきません。 

 
日本がミサイルをぶち込まなくてもいずれ決壊します。400億トンの 
膨大な水量です。地質学者の心配どおり決壊は日を追って増大して 
います。 

 
話を元に戻します。中国との経済関係は日本にとってそれほど重要では 
ありません。なぜこの平凡な事実が外務省や政治家，マスコミは分から 
ないのですか？ 

 
日本は経済上，中国を必要としていない。この事実を日本国民全てが 
共有しましょう。日本の幸せは中国をスルーする事から始まります。 
＞ 
＞ 

 
ここ特に重要 
核を持っていない日本でも中国を壊滅させる方法があります。 
すでに過去ブログにも数回書きましたが、中国山峡ダムに日本の誘導 
技術の優秀なミサイルをぶちこんでください。 

 
政治家も役人もちょっとびびりすぎ 
日本人による日本人の為の政治を取り戻しましょう。 自民もどうとか言っている人はまと

もな思考ができない人。 
目の前の現実を見れば評論している場合じゃない事ぐらい分りそうなものを。  

 

2010/11/17 16:24

Commented by しばりょう さん 

To nokotanさん  
>中韓を知りすぎた男より 
> 

> 
>＞日本領海内に中国船が入り警告しても出て行かないなら、そく攻撃して 
>沈めてください。当然の国際ルールです。野蛮な中国が反撃してきたら 
>中国は世界中を敵に回します。そして中国進出にした外資系企業は全員 
>逃げ出します。 
> 
>核を持っていない日本でも中国を壊滅させる方法があります。 
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2010/11/17 16:28Commented by 花うさぎ さん 

To hackenさん こんにちは。 
 
>普通は警告すると領海外に出ていたと思っていたのではないでしょうか。それがとんだ

誤解だったということです。 

 
はい、そうだろうと思います。ただ、私は西村慎吾氏の講演だったと思いますが、普段か

ら支那人はかなり無茶なことをしていて、我慢に我慢を重ねてきた海保が、今回ばかりは

現場が切れて拘束に踏み切り、官邸の逮捕の許可が出るまで13時間もかかった、という

事を聞いていたので、これはさすがに余程のことだと思ってきたわけです。 

 
>もっと傷は深いですよ。 
 
はい。この領空、領海、領土の警備は政党云々の話よりも根が深い、と認めます。 

 
>逮捕しただけ自民党よりは一歩前進という成果は評価すべきでしょう。 
 
だと良いのですが、強気の前原氏に対して、当時の官邸は逮捕して日本の司法にルール

に載せる事がどういう意味がわからず、温家宝の恫喝で飛び上がって急遽ブレーキをか

けた、というのが本当のところだと思っています。 

 
ですから単純に自民党時代よりは「マシ」とは言えないと思っています。 

 
＞やはり、総理大臣は猫にしましょう。 

 
がはははは。何もしない分だけ遥かにマシだったりして(^^；。 

 

2010/11/17 16:30Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>劉氏の釈放について発言するのは無意味だとの考えを示した 
 
鳩山、小沢、輿石、菅、仙谷。これまとめて首、議員資格剥奪にしてやりたいですよ。 

 

2010/11/17 16:32Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。  
 
> 後の三人が写ってる写真のそれぞれの表情が、今の民主党政権の内情を表してい

るようですね。 

 
菅は本当にしょぼくれた貧乏くさい情けない表情をずっと続けてますね。 

 
日本を貧乏にする男ですよ。  

 

2010/11/17 16:35Commented by 花うさぎ さん 

To ginkonesanさん こんにちは、はじめまして。  
 
>花うさぎさん、こんにちは。はじめまして。 
 
これはありがとうございます(--)。 
 
>ツイッタでも時々、花うさぎさんのページを紹介させていただいております。 
 
それはありがたいです。 

 
>遅くなりましたが、今後ともよろしくお願いします。 
 
こちらこそ(^^)。 
 
>日本の先行きが心配でなりません・・・もういい年のおばさんですが、民主党政権になっ

て目覚めたうちの一人だと思います。 
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私も62、孫が5人いるお爺ちゃんなんですよ(^^；。  

2010/11/17 16:40

Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんにちは。  
 
> 東郷神社に記念碑、所属した佐世保相ノ浦海兵団（現在陸自駐屯）八潟神

社跡地に記念碑を建立して毎年９月に慰霊祭をしております。 

 
そうなんですか？。以前に「特年兵」を私もご紹介させて頂きましたが、実は先日も碑の前

で手を合わせたばかりです。 

 
>自衛隊法、海保バックアップ法整備出来ているのでしょうか？情報は共用しているだろ

うが。 

 
田母神閣下の話を聞いていると、実情はお寒い限り、と言うことのようです。 

 
>領海法を整備し彼等が胸を張って自宅に戻れるよう政治を動かして下さい。 
 
全ては現在の反日政権をやっつけてからですね。もうまもなくですよ。 

 

2010/11/17 16:46

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>中韓を知りすぎた男より 

 
ご紹介、ありがとうございます。 

 
私もこのブログが大好きで、特にコメント欄の常連さんの中には素晴らしい人がいます。 

 
>中国山峡ダムに日本の誘導技術の優秀なミサイルをぶちこんでください。 
 
これは良い話を(^^)。 
 
>日本は経済上，中国を必要としていない。この事実を日本国民全てが 
>共有しましょう。 
 
これは三橋さんも良く指摘することで、支那幻想からはやくメディアと経済界、識者は目覚

めて欲しいですね。 

 
>目の前の現実を見れば評論している場合じゃない事ぐらい分りそうなものを。 
 
目標（理想）と現実を見極めることが必要ですね。今は一人でも多くの方が具体的に行動

しなければならない局面だと私は思っています。 

 

2010/11/17 18:45Commented by フォロン さん 

花うさぎ さん、こんばんは。 

 
「みずき」は暫定修復が終わり現場へ復帰しているそうですが、このグダグダ政権は、い

つになったら賠償請求するのでしょうか？ 

 
初のビデオの後半に映っていた「きりしま(PS04)」も「みずき(PS11)」も、九州南西沖

工作船事件で北朝鮮の工作船に発砲し活躍しました。 

 
やはり、10管区・11管区は、危険な海ですね。 
 
来年度、みずきと同じ型式の巡視船が２隻配備されるそうですが、圧倒的に不足していま

す。 

 
八重山・先島諸島の漁師さんたちが安全に仕事が出来るよう、さっさとこのグダグダ政権

を倒さなければなりません。 

 

2010/11/17 19:48Commented by 花うさぎ さん 
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To フォロンさん こんばんは。 
 
>「みずき」は暫定修復が終わり現場へ復帰しているそうですが、このグダグダ

政権は、いつになったら賠償請求するのでしょうか？ 

 
仙谷は賠償請求はできないでしょうね。 

 
>やはり、10管区・11管区は、危険な海ですね。 
 
保安の要の地域ですから。 

 
>来年度、みずきと同じ型式の巡視船が２隻配備されるそうですが、圧倒的に不足してい

ます。 

 
そうですか？この際は海上自衛隊との連携も視野に入れるべきでしょう。 

 
>八重山・先島諸島の漁師さんたちが安全に仕事が出来るよう、さっさとこのグダグダ政

権を倒さなければなりません。 

 
時間の問題なんですが、もっと早められないですかね。 

 

2010/11/17 20:23

Commented by nokotan さん 

To しばりょうさん 
 
>ミサイルが無理なら 不謹慎ですが、その地域で地震が起きることを願いま

す。 

> 
 
原田武夫さんが以前、地震兵器は日米で研究していて日本がたしか 先端だとか 
仰っていたと思います。私たちが知らないだけで兵器開発とか、いろんな研究がされてい

ると思います。だからこそ、内側の敵が一番厄介なんだと思います。直近では、新潟が狙

われていて、土地売却が止められるのか、これを目下のところ一番心配しています。日本

の各地が狙われています。20012年問題が現実味をおびて来ているようで不気味で

す。  

 

2010/11/17 21:34Commented by nrg53810 さん 

東郷神社「海軍特年兵の碑」昭和４６年５月１６日。海軍特年兵顕彰之碑」昭和５４年９月

１日建立、現在東郷神社慰霊祭はしておりません。佐世保は今年で解散しました（老齢）

敷地は陸自が管理して居ます。 
東郷神社除幕式には高松宮夫妻ご臨席いただき慰霊祭が行われました、私は不参加済

州島付近で任務に就いておりました。 
有り難うございました、厚く御礼申し上げます。 

 

2010/11/17 22:00Commented by しばりょう さん 

ＮＨＫ「週刊こどもニュース」 年寄りばかり視聴で終了 

 
産経新聞 11月17日(水)18時26分配信 
ＮＨＫ「週刊こどもニュース」 年寄りばかり視聴で終了 
放送総局長は「子供向け番組として始まったものの、（視聴者は）子供は極めて少なく、高

齢者が圧倒的に多かった」と理由を説明している。 

 
韓国ドラマ 韓国 少女時代 クローズアップ現代 ニュース 

 
もっと やめてほしい、ＮＨＫ自体 廃業してほしいですね。  

 

2010/11/17 22:12Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 
今日のエントリーに出ているPS06「ばんな」は、2008年まで石垣海上保安本部に所属し

ていました。その後、ほかの巡視船と交代し、現在は博多にいるそうです。ということは、

映像は2008年より前ということになりますね。 
 
また、中国がヘリコプターを搭載した漁業監視船「漁政310」を尖閣海域へ投入するよう

です。 
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しかし、民主党政権は民間人の発言まで封じようとしているのには、正直、あきれかえっ

てしまいます。 
>「秘密国家」へ？…政府の情報統制着々 民間人にも矛先！？ 事務次官通達で批判

封じ込め   

2010/11/18 05:33Commented by causal さん 

 
過日、公安情報がファイル交換ソフトにより漏れたとの報道がありましたが 

 
民主党の議員、職員はどう考えても公安調査庁にマークされていた者の数は 

 
大多数に上るでしょう。姦総理はじめ枝の、せんごく、おかざき 

 
(漢字変換拒否)など。この際、まとめて情報公開となりませんかね。 
 
第二のSengoku38士よ、出でよ。 
 

 

2010/11/18 07:08Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん おはようございます。 
 
詳しい情報、ありがとうございました。 

 
>東郷神社除幕式には高松宮夫妻ご臨席いただき慰霊祭が行われました、私は不参加

済州島付近で任務に就いておりました。 

 
それは本当にご苦労さまでした(--)。 
 
>有り難うございました、厚く御礼申し上げます。 
 
これからも折を見てレポートして参ります。  

 

2010/11/18 07:10Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>ＮＨＫ「週刊こどもニュース」 年寄りばかり視聴で終了 
 
情報感謝です。悪評高かった番組だけに、一つ片づいたという感じですね。 

 

2010/11/18 07:14Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>ということは、映像は2008年より前ということになりますね。 
 
よく調べてくれました。4-5年以上も前ですか、かなり前から好きかってやってたんです

ね。 

 
>また、中国がヘリコプターを搭載した漁業監視船「漁政310」を尖閣海域へ投入するよ

うです。 

 
いよいよ「東シナ海」波高し！です。 

 
>しかし、民主党政権は民間人の発言まで封じようとしているのには、正直、あきれかえ

ってしまいます。 

 
野党時代に自分たちが散々わめいて阻止してきたことを、いまは率先して強引に進めよう

としています。こんな政権は必要ありませんよ。  

 

2010/11/18 07:15Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 
>第二のSengoku38士よ、出でよ。 
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「逮捕なし」で出やすい環境になったと思うのですが。  

2010/11/21 19:54Commented by noinvasion さん 

I think this Chinese boat is from Hong Kong as they all speak Cantones
e.   
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